



Veeduría Distrital invita a participar en la Encuesta de Confianza Institucional en Bogotá 2025

- La Veeduría Distrital convoca a la ciudadanía a participar en la Encuesta de Percepción de Confianza Institucional en Bogotá, cuyo cierre está previsto para diciembre de 2025.
- Responder la encuesta toma aproximadamente 10 minutos y los datos serán tratados bajo estrictos estándares de protección de datos.
- La nueva medición de la Encuesta de Percepción de Confianza Institucional da continuidad a la línea base establecida en el 2024.

Bogotá, D.C., noviembre 6 de 2025

La Veeduría Distrital invita a la ciudadanía a participar en la **Encuesta de Percepción de Confianza Institucional en Bogotá 2025**, que estará disponible para su diligenciamiento hasta diciembre de 2025. Este instrumento busca medir la percepción de confianza de los bogotanos en las instituciones del Distrito Capital, en el marco del Plan Distrital de Desarrollo 2024-2027 'Bogotá Camina Segura'.

El propósito de esta medición es conocer cómo perciben los ciudadanos la gestión pública, la transparencia y la relación con las entidades distritales, así como evaluar el grado de corresponsabilidad ciudadana en el cumplimiento de los deberes colectivos. Los resultados permitirán fortalecer estrategias orientadas a la transparencia, la participación ciudadana y el control social, promoviendo una gestión pública más abierta, confiable y cercana.

La encuesta puede diligenciarse fácilmente desde cualquier dispositivo móvil o computador y tomará aproximadamente diez minutos (<u>Diligenciar Encuesta</u>). Está conformada por cuatro módulos básicos, además de la información sociodemográfica: Confianza Institucional; Corresponsabilidad Ciudadana; Participación Ciudadana y Control Social; y, un módulo de Relacionamiento con las instituciones.

De acuerdo con los resultados de la medición del 2024, la ciudadanía evidenció su percepción frente a la gestión distrital y su valoración de la transparencia como principio fundamental en la gestión pública. Por ejemplo, el 62,4 % consideró efectiva la denuncia contra los servidores públicos que actúan con poca transparencia. Por su parte, el 51,4 % reconoció que los ciudadanos en Bogotá pagan sus impuestos y el 50,7 % afirmó que cumplen con el pago de pasaje de transporte público.

Al respecto, la Veedora Distrital, Adriana Herrera Beltrán, destacó que estos resultados reflejan el compromiso de la ciudadanía con la transparencia y la corresponsabilidad en la

www.veeduriadistrital.gov.co

• • • •





gestión pública. Además, señaló que para esta edición 2025, se espera superar las 5.277 encuestas alcanzadas el año anterior.

"Los resultados de la encuesta 2024 reflejan una ciudadanía más crítica, informada y comprometida con la transparencia y seguimiento a la gestión pública, que reconoce la importancia de participar activamente en el control social y en la construcción de una Administración Distrital más confiable y cercana", afirmó la Veedora Distrital.

En concordancia con el Plan Distrital de Desarrollo, la Veeduría Distrital consolida esta nueva medición de confianza institucional como una herramienta fundamental para que da continuidad a la línea base establecida en 2024.

La entidad invita a todos los bogotanos a sumarse a esta medición y aportar con su voz a la construcción de una ciudad en la que la confianza sea un valor compartido entre la ciudadanía y las instituciones. Participar en la encuesta.

La información recolectada será anónima y confidencial, tratada bajo altos estándares de protección de datos personales. Los resultados estarán disponibles en enero de 2026 y servirán como insumo para formular recomendaciones y acciones de mejora institucional orientados al fortalecimiento de la confianza en las instituciones distritales.

Participe aquí en la Encuesta de Confianza Institucional en Bogotá 2025.

www.veeduriadistrital.gov.co

• • • •